



Jubilare des Ortsverbandes Bingen erhalten Auszeichnung

Über 40 Mitglieder waren bei der Anfang Oktober durchgeführten Jubilarehrung und Mitgliederversammlung des EVG Ortsverbandes in Bingen anwesend. Udo Massing berichtete den Mitgliedern über die Arbeit des Ortsverbandes, während Detlef Hick vom besonderen Personalrat die Grüße seines Gremiums übermittelte.

Geschäftsstellenleiter Lars Kreer hielt die Jubilar-Rede und ehrte die Jubilare für 25,40,50,60 und 70 Jahre Mitgliedschaft in der EVG. Eine besondere Anerkennung erhielt Manfred Bernd für 60 Jahre Gewerkschaftsmitgliedschaft, von denen er 40 Jahre 1. Bevollmächtigter des Binger Ortsverbandes war.



**Wir leben
Gemeinschaft**